
Enfin l’Etat réagit, il lance
les forces de l’ordre contre
les  avocats…  C’est  leur
faute, aux avocats, ils n’ont
pas de cagoule !!
écrit par Christine Tasin | 22 octobre 2015

Pas de souci pour tirer, pousser, bousculer les avocats. C’est
qu’ils sont pour la plupart français, blancs (vais-je être
traîné au tribunal pour avoir osé le dire ? ) et ont une
situation sociale correcte.

Hoplite
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